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学校便り 文責 校長 木野秀樹

遅くなりましたが、学校便り第１号をお届けします。タイトルの「花丘学舎」は

本校の教育目標であり、校歌にも謳われている「會津嶺望む 花の丘 仰ぐ白亜の

学び舎に・・・」から名付けました。

子どもたちの花開く姿を保護者の皆さんにたくさん届けたいと思います。

新年度の１ヶ月が過ぎました！
４月６日（金）にスタートした平成３０年度の新学期も、はや１ヶ月が過ぎました。この間に

行われた様々な行事については、各学年便り等で詳しく報告されていると思いますので、ここで

は、生徒の様子と感想を簡単にお伝えします。

○身体計測（４／９（月））

計画に沿って、クラス単位で整然と行っていました。測定の結果については後日、連絡

されます。

○全校オリエンテーション（４／９（月））

全校生が多目的ホールに集まり、中学校の生活面や学習面について担当の先生から話が

ありました。皆、一生懸命、真剣に話を聞いていました。

○対面式（４／９（月））

体育館で先輩方から新入生に対して生徒会や部活動についての説明があり、工夫を凝ら

した部活動紹介がありました。それぞれのパフォーマンスが素晴らしかったそうです。

○交通安全教室（４／１１（水））

駐在所の鈴木洋文巡査長をお招きして、お話を聞きました。雨天のため自転車の実施訓

練はできませんでしたが自転車の安全な乗り方についてのビデオを視聴しました。皆、真

剣に話を聞いていました。

○家庭訪問（４／１３（金）～）

１・３年生は全家庭において、２年生は希望する家庭において実施しました。お忙しい

中、時間をとっていただいてありがとうございました。

○任命式（４／１６（月））

朝の集いの中で実施しました。生徒会役員、専門委員長、学級役員。それぞれの立場で

いい仕事をしようという意欲にあふれた、いい顔をしていました。

○全国学力学習状況調査（４／１７（火））

全国レベルの学習調査で、毎年３年生で実施されています。今年度は理科も実施されて

います。結果については後ほど概要をお伝えいたします。

○３年生修学旅行（４／２５（水）～２７（金））、１・２年合同遠足（４／２６（木））

天候にも恵まれ、とても楽しい、思い出となる行事になりました。生徒達の笑顔あふれ

る素晴らしい行事となりました。



ＰＴＡ総会・保護者会への参加、ありがとうございました！
４月２１日（土）に行われました、ＰＴＡ総会・保護者会には大勢の保護者の方にご参加い

ただきまして、誠にありがとうございました。２９年度の事業・会計報告に続き、３０年度の

事業・会計について承認いただきました。また、大竹 勉様を会長として、以下の新体制が決

定しました。

会長 大竹 勉さん

副会長 渡邊真奈美さん 長水 則男さん

総務部長 棚木 一良さん 総務副部長 和田 清政さん

広報部長 永島 高徳さん 広報副部長 長谷川 秀さん

育成部長 高橋喜一郎さん 育成副部長 小林 和洋さん

２９年度ＰＴＡ会長を務めていただいた、和田 清政様はじめ旧役員の方々には本当にお世話

になりました。今後も引き続きご支援・ご協力をお願いいたします。

その後の学年委員会、専門委員会と引き続きの会議においても、さまざまな協議をいただきま

して、遅くまでありがとうございました。保護者の方々のその熱心な姿に、我々教職員も子ども

たちのためにできることを精一杯やっていくことを確認いたしました。何かありましたら遠慮な

くお伝えください。よろしくお願いいたします。

耶麻中体連陸上大会（５／９（水））開催！
平成３０年度諸中体連大会のトップを切って、耶麻中体連陸上大会が５月９日（水）に開催さ

れます。競技に参加する選手はもちろんですが、他の生徒も競技役員や応援として、全員体制で

参加します。

陸上部は、今年度新しく高郷中学校においでくださった竹内孝幸先生が正顧問として、早い段

階から朝練を取り入れ、特設陸上部への希望者とともにこの大会に向けて頑張っています。陸上

競技は自分との戦いとよく言われます。そういう意味で、「自己ベスト」の言葉が最も重要なの

ではないかと思います。試合には負けてもいいので、自己ベストを更新することを目標に頑張っ

てもらいたいと思います。保護者の方々ももし、時間の都合のつく方は、観戦と応援をよろしく

お願いいたします。

改めて「よろしくお願いいたします」！
校長 木野 秀樹

教頭 星 英典（校務運営全般） ※ 登下校時の安全には十分注意するよう

教諭 竹内 孝幸（数学・技術） お話しください。特に自転車の「出会い頭」

教諭 井上 夏美（国語） の事故が多いそうです。時間に余裕を持っ

講師 遠藤 弘美（特別支援・音楽） て、左右の安全確認を励行するようお話し

教諭 猪股 利一（理科） ください。

教諭 猪越 淑子（社会）

教諭 鈴木 智子（英語） ※ 明日（５／３）からゴールデンウィー

教諭 笹 康賴（保体） クの後半に入ります。部活動や大会の計

養護教諭 仙波 京子（保健・食育） 画も入っていますが、できるだけ家族の

主査 吉井 里江（事務全般） 時間を確保して、事故や災難に遭わずに

栄養技師 山口 桃未（食育） 楽しい休日をお過ごしください。

時間講師 岩下 千惠（美術）

時間講師 田中 典子（家庭） ※ 麻しんの流行が心配されています。生

用務員 渡部 正 徒には養護教諭から話がありましたが、

用務員 大友 治 場合によってはワクチンの接種とうがい

SC 加藤美穂子 手洗いの予防に努めるようお話しくださ

ALT シャーネル（英語指導助手） い。

司書 小澤 志帆


